

	<p>中学生が「防災」などのテーマで提言！ 令和7年度練馬子ども議会「子ども提言発表会」開催！</p>
とき	8月7日（木） 午後1時30分～午後3時
ところ	生涯学習センター（練馬区豊玉北6-8-1）
8月7日（木）に練馬区立生涯学習センターで行われる「練馬子ども議会」での子ども提言発表に向けて、子ども議員による事前準備が佳境に入っている。	 ▲ 子ども議会開会宣言
区内にある中学校の生徒34名が子ども議員となり、4つのグループに分かれて、「いじめ問題」「練馬の産業」「練馬のみどり」「防災」をテーマに討議を重ねた。事前学習と課題の検討に加えて地域調査を行い、提言（案）をまとめてきた。	 ▲ 意見交換会の様子
8月1日には、本会議場で子ども議会の開会を宣言。その後、全員協議会室で意見交換会を実施、各グループから提言（案）を発表し、子ども議員同士で白熱した議論を行った。	
意見交換会での議論を踏まえて、提言（案）の修正を行い、8月7日（木）に子ども提言発表を行う予定である。	

練馬子ども議会（平成13年度から開催し、今年度で21回目の開催。）

【目的】(1)中学生が日頃疑問に思っていること、子ども議員として希望や意見などを表明する場を提供するとともに、区政に反映させる機会とする。

(2)子ども議会を経験することにより、区政や区議会の仕組みを学習し、選挙の仕組みについて理解を深め、区政について関心を高める好機とする。

【開催期間】6/28(土)、7/22(火)、7/25(金)、8/1(金)、8/7(木)

【開催場所】本会議場、全員協議会室、練馬区立生涯学習センターなど



▲ 昨年度の子ども提言発表会

学習会（6/28～8/1）

グループ討議ではテーマについて、子ども議員の自由な発想や観点から課題や解決策を考えた。地域調査で得た情報を踏まえ、各グループで話し合い、発表原稿をまとめた。4回目の学習会ではグループ間での意見交換会を実施し、提言発表に向けた最終仕上げを行った。

子ども提言発表（8/7）

4日間の学習と意見交換会の成果を、生涯学習センターで子ども議員が発表。三浦康彰教育長が講評を行い、区政に反映させていく。

子ども議員の提言で政策につながったものがある。令和5年度には教育ICTについての提言を踏まえ、小中学校の校内ネットワークをWi-Fi化し、校内の通信環境の整備を行った。また令和6年度にはSNS依存についての提言から、小中学校で実施している情報モラル講習会にSNS依存を扱った内容が追加された。

【問い合わせ】 練馬区青少年課 育成支援係 電話03-5984-1292